
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 日 時 令和２年８月２０日（木）１０：００～１２：００ 

２ 場 所 岩田公民館 会議室  

３ 内 容 (1)開会 

○学校長挨拶 

○自己紹介 

○配付資料等確認 

          (2)会長・副会長選出 

      (3)学校運営の基本方針 

(4)学校の様子紹介 

          (5)意見交換 

 令和 2年度南紀支援学校第 1回運営協議会開会にあたって、本校

校長より、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、学校運営協議会

の開催が遅れたこと、この間の学校対応において学校活動に制約が

でていること、それでもできることがないか現在探している状況で

あることなども含めた挨拶がありました。また、今年度の運営協議

会委員の方に自己紹介をしました。 

今年度の運営協議会の会長と副会長を選出しました。 

  会長：本校育宝会会長 植本 恵子 氏 

 副会長：南紀医療福祉センター 支援担当課長 土井 健美 氏 

学校長より学校運営の基本方針について説明 

・新型コロナウイルス感染症防止のため、校外に出る活動は、検討していく必要があること 

・本校の児童生徒の数は少ないが、一人一人に応じた学習でなければならないこと 

・常に学校全体を見ること、授業改善をしていくことが大切であること 

・コロナ禍であるが、地域との交流、接点を持った活動に取り組むこと  等 

                                    

各委員からいただいたご意見 

・コロナ禍であるが、学校に閉じこもることのないよう

活動を保障していって欲しいこと 

・学校間交流など、可能な限り取り組める方法を探りつ

つ取り組んでいくこと 

・地域の情報も把握しながら、成人式等も別の形に変え

ながら実施していきたいこと        等 

本校主事より学校の様子紹介 

 ・コロナ禍で校外に出る活動等できないことが多いが、児童生徒にとって

新たな授業の方法としてリモートを活用した授業を行っていること 

 ・児童生徒一人一人ができた、できているという実感を大切にした教育を

進めていくこと    等 


